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OggeƩo: Candidatura per il l Senato Accademico quadriennio 2023-2027 

 

Care Colleghe, Cari Colleghi, 

ho acceƩato di candidarmi su invito di alcuni Colleghi. È la prima volta che lo faccio, dopo aver direƩo per 8 

anni il DIGEP.  

Il Politecnico di Torino è una IsƟtuzione di grande presƟgio, che ha svolto un ruolo importante nella 

definizione del panorama accademico nazionale ed europeo. TuƩavia, in tempi recenƟ faƫ e circostanze 

evidenziano la necessità di riconsiderare il suo ruolo. Comprendo benissimo che le ragioni di questa 

periferizzazione possano essere molte, sia di natura congiunturale sia di natura struƩurale, ma credo sia 

essenziale riprisƟnare questa posizione di IsƟtuzione di primo piano, al fine di favorirne la crescita, 

l’aƩrazione dei migliori scienziaƟ e il mantenimento di una reputazione di eccellenza. GaranƟrò il mio 

impegno e un approccio proaƫvo, per contribuire a questo ritorno. 

In secondo luogo, penso sia fondamentale rivalutare il ruolo e l'efficacia degli organi di governo dell’Ateneo. 

Dobbiamo affrontare la necessità di processi decisionali più agili ed efficienƟ, garantendo al contempo una 

distribuzione equilibrata delle competenze tra i vari Organi. Riconsiderando e ripensando tali struƩure, 

possiamo promuovere un ambiente più inclusivo e più aƩento ai nuovi scenari, che favorisca la 

collaborazione e sƟmoli un cambiamento costruƫvo. 

Infine, porrei al centro dell’aƩenzione il tema dell’impaƩo delle nuove tecnologie, in parƟcolare 

dell'Intelligenza ArƟficiale, sulla didaƫca. Le piaƩaforme di IA pongono domande scoƩanƟ a coloro che 

sono chiamaƟ a trasmeƩere le conoscenze. Dobbiamo farci trovare pronƟ nel  saper integrare queste 

tecnologie nelle nostre metodologie di insegnamento, migliorando l'esperienza di apprendimento dei 

nostri studenƟ e promuovendo il trasferimento di conoscenze interdisciplinari. Ritengo che il potenziale 

dell'IA nell'ambito dell'istruzione sia un aspeƩo centrale che richieda aƩenta considerazione e 

pianificazione strategica.  

Nel caso dovessi essere eleƩo cercherò di impegnarmi a lavorare in collaborazione con i colleghi del Senato 

Accademico, condividendo idee e promuovendo dibaƫƟ faƫvi. Sono convinto che l’impegno e la passione 

per l’IsƟtuzione siano elemenƟ essenziali per far parte di una qualsiasi Comunità.  

Ringrazio tuƫ per l'opportunità di presentare la mia candidatura e sono disponibile per ulteriori 

approfondimenƟ. 

I migliori saluƟ 

Fiorenzo Franceschini 

 


